
 

 

REQUERIMENTO Nº 1249/09 
De Informações 

 
 

“Referentes à instalação de 

empresas em Santa Bárbara d’ 

Oeste.”  
 
 

Considerando-se que, muitas empresas estão se instalando em 

cidades vizinhas, devido ao fato de que as Prefeituras lhes proporcionam 

condições privilegiadas, e 

 

 Considerando-se que, este vereador vem sendo muito 

questionado por munícipes, sobre a instalação de empresas em nossa cidade, 

levando-se em consideração o grande índice de desemprego em Santa Bárbara 

d’Oeste, 

 

 

   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1. Qual o número de empresas existentes em Santa Bárbara d’Oeste? 

 

2. O que a Prefeitura tem feito para incentivar a vinda de novas empresas, de 

grande e médio porte, e assim elas se instalarem em nossa cidade?  

 

3. Há interesse de algumas empresas em se instalarem em Santa Bárbara 

d’Oeste? Se afirmativo, quais seriam? Quais benefícios, além de empregos, 

essas empresas trariam para a nossa cidade?    

 

4. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 

  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de agosto de 2009. 

 

 
     
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 
 


